
 

【議会報告会 報告書】（地区：小垣内地区） 担当：１班 

 ・開催日時：平成２９年８月２６日（土） 午後７時～午後８時 

・場 所：小垣内公民館 ・参加者数：１１人（男１０人・女１人）、 

・担当議員名：浦川佳浩（班代表）・（記録補助）、渡辺豊子（報告担当）、坂上巳生男（挨

拶担当）、服部脩二（進行担当）、河合弘樹（記録担当） 

         

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）泉州山手線は、いつ頃出来るのか？ 

（回答）平成３２年度までに着手する予定 

  

（質問）永楽ゆめの森公園及び永楽墓苑は、ＮＰＯが管理しているのか？ 

（回答）これから指定管理者を募集する。 

 

（質問）永楽ゆめの森公園のスケートボード場は、町外の利用者は有料にしているのか？ 

（回答）無料で開放しているが、駐車場を有料にしている。 

 

（質問）転入促進で、町内に住んでいる者もメリットがないのか？ 

（回答）転入促進事業で、住宅リフォームの補助金が、平成 28年度までありました。 

 

（要望）国際交流事業の受け入れ自治区への補助金が少ないので、もう少し上げて欲しい。 

   「祭りの法被・食事代で、赤字となる。」 

 

（要望）雨山の階段が、急なので緩くして欲しい。 

 

（要望）学校のトイレを、早期に洋式トイレにして欲しい。 

 

（要望）防犯カメラを、もっと増設して欲しい。 


